

Capitanes

(18-12-2024).- Blanca Ramos Jiménez...

Fue nombrada CEO de Roomie IT, la primera empresa mexicana en desarrollar robots humanoides, que ya cuenta con más de 100 clientes en México y Latinoamérica como Profuturo, Coppel, VW, Cemex y Bimbo. La empresa se ha consolidado en Inteligencia Artificial en esos mercados y ahora busca posicionarse en Estados Unidos.

Cambios en nómina

El Banco de México (Banxico) continúa con el análisis de los cambios para reformar el crédito de nómina que ofrecen las instituciones financieras en el País.

Se trata de una de las reformas más importantes en el sector financiero mexicano, no sólo porque reconfigurará el otorgamiento de este tipo de créditos, sino porque permitirá reducir el costo del financiamiento para los trabajadores.

La reforma a los créditos de nómina se planteó a finales de 2023, pero su discusión en el sector se alargó por todo 2024, con dos consultas públicas de Banxico para rebotar entre los involucrados cada una de las modificaciones.

En el proceso, algunas propuestas de modificación se han mantenido y otras han sido objetadas por la Asociación de Bancos de México (ABM), organismo que preside Julio Carranza.

Aún se desconocen los cambios definitivos, pero Victoria Rodríguez Ceja, Gobernadora de Banxico, ya dio luces sobre su avance y dijo que "en poco tiempo" habrá noticias al respecto.

En una reunión que sostuvo con el Comité de Asociados de la ABM, Rodríguez Ceja expuso que también se le está dando seguimiento a las modificaciones a la Ley de Fondos de Inversión, publicadas en el Diario Oficial de la Federación el 28 de diciembre de 2023, en la que se incorpora la figura de fondos de inversión de cobertura.

IA inmobiliaria

En estos tiempos, no suena descabellado que las industria de construcción e inmobiliaria -al igual que otras- tengan que redefinir sus negocios e incorporar Inteligencia Artificial (IA) en sus operaciones, pero en estos casos la meta de la transformación deberá enfocarse a mejorar la experiencia de compradores, vendedores y profesionales.

La personalización, eficiencia y un marcado interés por la sostenibilidad son las tendencias que se anticipan en el sector inmobiliario con el uso de la IA, según un estudio de la plataforma inmobiliaria The Smart Flat, cuya CEO es Helena Verron.

La personalización de la experiencia del cliente jugará un papel relevante, ya que se espera que la IA sea un vehículo para realizar recomendaciones hiperpersonalizadas de las propiedades, al tomar en cuenta las necesidades, gustos y el comportamiento de cada persona.

Además, con la ayuda de la realidad virtual y aumentada se ofrecerán experiencias de compra inmersivas para visualizar digitalmente los inmuebles sin visitarlos físicamente.

El procesamiento de datos también será relevante, toda vez que los algoritmos de IA serán capaces de realizar valoraciones rápidas y precisas, pero también será posible reducir la incertidumbre en las transacciones.

Llega a México

Hace unos días aterrizó en el País un nuevo competidor en el mercado bancario, aunque este funciona de manera diferente al operar con criptomonedas.

Se trata de la cripto wallet MetaMask, capitaneada por Daniel Finlay, y su tarjeta de débito MetaMask Card, que permite a los usuarios utilizar sus criptomonedas para las compras diarias en cualquier negocio físico o por internet.

Tras irrumpir en la Unión Europea, MetaMask está disponible en Brasil, México y Colombia, tres de los mercados con la mayor adopción de criptomonedas en América Latina.

Se trata de un cambio de paradigma, pues, anteriormente, los criptoactivos tenían que convertirse a dinero fiduciario y luego mover esos fondos a una cuenta tradicional.

Con este nuevo producto, se busca simplificar la conversión de criptomonedas, ya que permite que este tipo de activos se convierten instantáneamente en dinero fiduciario y estén disponibles para que los usuarios compren.

En México, expertos han solicitado al Gobierno establecer una regulación para el uso de criptomonedas, con el fin de disminuir posibles fraudes a los usuarios.

Actualmente, MetaMask se encuentra disponible en 32 países.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-18/op284045>

Fecha de publicación: 18-12-2024